

佐賀地区日中友好協会 第15回定期総会開催

佐賀地区日中友好協会は、平成9年7月に再建設され14年が経過し、その間、県日中の中核として活動をして参りました。創立時の役員の高齢化、会員数の減少などの諸問題を「組織活性化会議」で3回にわたり開き対策を講じて参りました。

日本と中間の関係も、支援からより良きパートナーとして新たな局面を向かえ、何をなすべきか、先人の果たされた原点を忘れず、地道な友好活動を築き上げて参ります。

開催日：5月14日（土）午前13時～15時

会場：佐賀市本庄公民館



平成23年度の活動方針案を審議中



学友会の馬氏スピー

佐賀大学額友会副会長 馬氏
スピーチ 『この度の東北大震災の被災者の皆様の1日も早い復興を留学生一同祈っています。又、中国留学生の支援や、様々な活動を通じ、日中の友好関係を深められている活動に感謝申し上げます。』

今回、中国留学生の皆さんに餃子を作って頂き、総会終了後、会員の方と餃子を食べながらの親睦会を開きました。留学生のお国によって様々な形の餃子にビックリ！とても美味しかったです。



留学生の皆さん！餃子作りご苦労様でした。日中友好活動今年も宜しくお願ひしま



HPのビデオコーナーに餃子作りをアップしていま

協会の事業等をホームページで掲示していますが、広く一般の方にも活動をアピールできる様、有意義で興味あるものに更に改善し、会員拡大にも粘り強く取り組んで参ります。

佐賀地区日中友好協会